

LA LOUCHE EN OR

3 ans. De Véronique Essaka-De Kerpel. Durée : 45 min. Jusqu'au 3 juil., 10h30 (mer.), 16h30 (sam.), à la Folie Théâtre, 6, rue de la Folie-Méricourt, 11^e, 01-43-55-14-80. (7-9 €).

T Mayiba vit seule avec sa grand-mère, qui tombe gravement malade. Comme tout le village, elle meurt de soif et, sans plus réfléchir, la petite fille décide d'aller chercher de l'eau pour la sauver. Elle se met en quête du Munja, fleuve qui a la particularité de se déplacer dans la savane et de n'être jamais visible aux yeux des hommes... Un conte africain écrit, mis en scène et raconté par Véronique Essaka-De Kerpel, accompagnée pour les parties chantées et dansées par les percussions de Ludovic Goma, musicien et chorégraphe. Une belle histoire dépouillée de tout artifice (aucun décor, aucun accessoire, si ce n'est la louche qui doit servir à transporter l'eau) que l'on a simplement plaisir à écouter.